

## ABSTRAK

**ULFIE TARDHA VIRZIE A, 10050015057. “Hubungan *Gratitude* dengan Perilaku Prososial pada Remaja Panti Asuhan Ulul Al-Bab Bandung”.**

Panti Sosial Asuhan adalah suatu lembaga usaha kesejahteraan sosial yang mempunyai tanggung jawab untuk memberikan pelayanan kesejahteraan sosial. Namun pada umumnya yang sering terjadi pada remaja panti asuhan meliputi, masalah kesehatan fisik, mental, dan masalah emosi. Remaja panti asuhan sering menghayati kondisi yang dirasakan dengan perasaan negatif hal ini mengakibatkan mereka menunjukkan perilaku sulit untuk menjalin relasi dengan orang lain, dan menunjukkan perilaku tidak peduli dengan lingkungan sekitar. Berbeda dengan fenomena tersebut, di salah satu panti asuhan yaitu Ulul Al-Bab kota Bandung. Mereka setiap bulan melakukan kegiatan yaitu mengumpulkan donasi, dimana hasil yang mereka dapatkan akan mereka berikan kepada orang-orang yang jauh kurang beruntung dari mereka. Menurut Nancy & Paul (2003) perilaku yang dilakukan secara sukarela dan bertujuan untuk menolong orang lain baik individu atau kelompok disebut dengan perilaku prososial. Hal tersebut dilakukan karena sebagai rasa terimakasih mereka terhadap segala kenikmatan yang telah Tuhan berikan. *Gratitude* merupakan suatu bentuk perasaan senang karena telah mendapatkan sesuatu hal yang baik yang mereka dapatkan karena adanya orang lain. Penelitian ini menggunakan metode korelasional dengan tujuan untuk melihat keeratan hubungan *gratitude* dan perilaku prososial pada 60 remaja panti asuhan. Alat ukur yang digunakan merupakan skala *The Gratitude Questioner-Six Item Form (GQ-6)* yang disusun oleh McCullough, dkk. (2002) yang telah diadaptasi dalam bahasa Indonesia oleh Lavia untuk dan untuk Prososial berdasarkan teori Einsberg & Mussen yang sudah di adaptasi oleh putri (2018). Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan positif signifikan.  $(r) = 0,594$ , dan  $(p) = 0,000$ . Artinya semakin *gratitude*, maka semakin meningkatnya prososial. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat mengidentifikasi faktor lain dalam mendorong perilaku prososial.

**Kata Kunci : Remaja panti asuhan, *gratitude*, prososial.**